

L'Ardéchoise

L'Ardéchoise n'est pas forcément une personne de sexe féminin qui habite ou qui est originaire de l'Ardèche. Mais à l'instar de "L'Arlésienne", on en parle beaucoup sans jamais la voir. En tout cas, l'Ardéchoise a occupé mon esprit et un peu de mon temps pendant au moins 4 ans.

En fait, "l'Ardéchoise" est une manifestation cycliste un peu bigarrée mélangeant allégrement le chronomètre avec la promenade en vélo dans le magnifique département de l'Ardèche. Dans les nombreux villages en fête traversés, les villageois, souvent déguisés selon un thème variant d'un village à l'autre, vous proposent gratuitement à boire et des produits locaux à déguster.



En 2019, Gérard Mistler, créateur président de l'Ardéchoise et membre du Club des Cent Cols invite le Club à installer un stand de présentation au cœur de cette formidable manifestation, le gymnase de St-Félicien. C'est le lieu incontournable d'une des plus grandes épreuves cyclo de la planète avec parfois plus de 15 000 participants provenant des cinq continents.

⇒ <https://www.ardechoise.com/>

En 2020, une quarantaine de membres du Club des Cent Cols sont inscrits pour réaliser un parcours sur 3 jours. Patatras, la COVID 19 arrive telle une boule de bowling lancée dans un magasin de porcelaine. L'Ardéchoise 2020 est annulée

En 2021, le magasin de porcelaine existe toujours mais un éléphant est encore présent à l'intérieur. L'Ardéchoise est également annulée en 2021.

Et arrive enfin l'année 2022. Boule et éléphant quittent les lieux laissant derrière eux pas mal de dégâts dans la boutique.

L'Ardéchoise est reprogrammée, nous sommes toujours invités et nous avons installé notre stand de propagande au milieu du gymnase de St-Félicien.



Voir aussi [Les photos de l'Ardéchoise 2022 du CCC](#)

Mais notre groupe a fondu et nous ne sommes plus qu'une vingtaine de participants du Club des Cent Cols parmi un peu plus de 10 000 cyclistes tout parcours confondus.



Nous avons réalisé le parcours « La Châtaigne AVM Lignon » sur trois jours en mode “Club des Cent Cols”.

Le mode CCC, c'est un parcours réalisé sans tenir compte aucunement du chronomètre, avec de nombreuses variantes individuelles au gré des cols à cueillir alentour pour chacun des membres. Ce mode inclut également une diminution du kilométrage des parcours à moins de 100 km (96.31, 99.37 et 94.57 km) par compassion envers nos jambes vieillissantes. Nous avons fait étape à Privas dans un hôtel de la ville et à Les Estables, au centre nordique, où nous avons retrouvé nos bagages transportés par les soins de l'organisation. Le deuxième jour fût assurément le plus difficile à cause de la dénivelée la plus importante et de la chaleur ambiante écrasante.



De l'avis unanime des participants, cette randonnée itinérante a été vécue très positivement par les membres du Club des Cent Cols participants. Voir photos

B. Giraudeau

Voir aussi [Les photos de l'Ardéchoise 2022 du CCC](#)

Juillet 2022

Voir aussi [Les photos de l'Ardéchoise 2022 du CCC](#)